



Le 13 décembre 2010

Commission sur la révision de la  
Charte montréalaise de droits et responsabilités  
Office de consultation publique de Montréal  
1550, rue Metcalfe, bureau 1414  
Montréal (Québec) H3A 1X6

**À l'attention de :** Me Claude Fabien, président ✓  
Monsieur André Beauchamp, commissaire  
Madame Dominique Olivier, commissaire

Madame, Messieurs,

Avec grands regrets, il m'est impossible d'assister aux soirées de présentation des Mémoires des citoyens et des groupes intéressés, dans le cadre de la consultation publique sur la Charte montréalaise des droits et responsabilités. Des contraintes médicales hors de mon contrôle (rien de très grave, je vous assure) rendent ma présence impossible. J'en suis sincèrement désolée.

Vous voudrez bien m'en excuser auprès de toutes les personnes présentes et plus particulièrement, auprès de ceux et celles qui ont investi leur temps pour réfléchir sur les moyens d'améliorer notre Charte montréalaise.

La conseillère à l'ombudsman, Me Lucie Legault, assistera à toutes ces séances et elle me fera un rapport détaillé. Soyez, par ailleurs, assurés que je lirai attentivement les documents pertinents et que j'offrirai mon entière collaboration dans tous les processus de discussions et de mise en œuvre qui suivront.

Veillez agréer, Madame, Messieurs, l'expression de mes sentiments distingués.

Johanne Savard, ombudsman de la ville de Montréal

cc : Madame Louise Roy, présidente OCPM